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射水市教育委員会１月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 令和４年１月２５日（火）   開会 午後 ３時０５分 

                     閉会 午後 ３時４０分 

 

Ⅱ 会議場所 市役所４階 会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、野上委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

原事務局長、杉高事務局次長、久々江事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、中川   

学校教育課長、小竹教育センター長、北村スポーツ施設整備班長、安元学校教育課長

補佐、高井学校教育課総務企画係長 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後３時０５分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

   承認された。 

 
２ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）令和３年度射水市教育委員会表彰候補者一覧 
   学校教育課長が資料１に基づき説明した。 
（２）射水市適応指導教室の名称変更について 
   教育センター所長が資料２に基づき説明した。 
（３）子どもの居場所・フリースクール等について 
   教育センター所長が資料３に基づき説明した。 

 （４）教育委員会行事予定 
    学校教育課総務企画係長が資料４に基づき説明した。 
 

３ その他 
（１）次回教育委員会の開催日時について 
   ２月定例会 ２月２５日（金）午後３時３０分から 市庁舎４０１会議室 
 
４ 議 事 
（１）子どもの居場所・フリースクール等について 

[委 員] 小・中学校家庭教育専門支援員には、多くの案件を担当していただいており、 

ありがたい。スクール・ソーシャル・ワーカーやスクールカウンセラーが担当し 

ている時間帯以外でも活動していただいている。次の人材確保の観点からも、 

予算の確保をお願いしたい。 

 また、学校は非常に助かっているが、支援やつながりの交通整理が必要である 

と感じている。ケースごとに、誰が誰にお願いするのか等、教育センターにて、 

支援・つながりのフローチャートを作成していただければ、学校側も整理しやす 

いのではないかと思う。福井県では、子育てファイル・福井っ子というフローチ 

ャートがある。参考にしていただきたい。 



2 
 

 

[教育長] 委員から発言のあったフローチャートについては、学校側も小・中学校家庭教 

育専門支援員からスクール・ソーシャル・ワーカー等に案件を戻す裏付けとなる 

ものであると思う。検討したい。 

また、報償費の件については、実績を確認してみたい。 

   

[委 員] ご説明のあったフリースクールに通っている児童生徒は、全て射水市の施設か。 

  ［事務局］ そのとおりである。 

 

午後３時４０分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


